



03.07.2023

Sommerferienprogramm bei den NaturFreunden

Direkt zu Beginn der Sommerferien planten wir im Rahmen des Ferienprogramms ein Basteln im NaturFreundeHaus in Weisenbach. Zehn Kinder haben daran teilgenommen. Auf dem heutigen Programm stand die Gestaltung eines Vogelfutterhäuschens. Hierzu gab es eine riesige Farbpalette aus der die Kinder mehrere Farben für ihr Häuschen auswählen konnte. Und schon wurde fleißig drauflos gepinselt. Zuerst wurden die Dächer bemalt. Als diese in Ruhe trocknen konnten wurden neue Farben ausgewählt und die untere Seite des Futterhäuschens konnte bemalt werden. Da das Wetter an dem Tag leider nicht mitspielte, musste beim Trocknen der Farbe mit einem Föhn ausgeholfen werden. Als nun alles getrocknet war, ging es an die Dekoration. Auch hier war der Kreativität keine Grenzen gesetzt. Es gab Perlen, Vögelchen, Schmetterlinge, Glitzer, kleine Baumscheiben, Moos und vieles mehr. Und so klebten die Betreuerinnen jede einzelne Verzierung mit der Heißklebepistole auf die gewünschte Stelle. Am Ende entstanden 10 kunterbunte Vogelfutterhäuschen, die zu Hause aufgehängt werden können. Zum Schluss gab es für jedes Kind noch ein Säckchen mit Vogelfutter, damit das Häuschen gleich befüllt werden konnte. Es hat wie immer jede Menge Spaß gemacht mit euch zu Basteln und wir freuen uns schon auf den nächsten kreativen Bastelnachmittag mit euch bei den NaturFreunden Weisenbach.

